

# **Antrag Nr. 05-F-03-0025**

## **Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

---

### **Betreff:**

Kompetenzzentrum für hochbegabte Kindergartenkinder  
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 16.2.2005 -

### **Antragstext:**

Der Ausschuss für Soziales möge beschließen:

1. Der Ausschuss begrüßt das Vorhaben, in der Kindertagsstätte Bertramstraße ein ‚Kompetenzzentrum für hochbegabte Kindergartenkinder‘ einzurichten.
2. Der Ausschuss begrüßt, dass das Konzept nicht die Einrichtung von speziellen Hochbegabtengruppen vorsieht, sondern vom dritten Lebensjahr an die Aufnahme von bis zu 50 Prozent hochbegabter Kinder in sechs Gruppen.
3. Der Magistrat wird gebeten zu berichten:
  - Wie sichergestellt werden kann, dass ein nicht altersgemäßer Leistungsdruck von den Kindern ferngehalten und ihnen ausreichend Spiel- und Freiraum gewährt wird.
  - Wie sichergestellt werden kann, dass auch hochbegabte Kinder aus bildungsfernen Haushalten und hochbegabte Kinder mit Migrationshintergrund von der Förderung profitieren können.
  - Wie sichergestellt werden kann, dass die Grundsätze des ‚gender mainstreaming‘ bei der Umsetzung des Projekts eingelöst werden.
  - Ob durch die Aufnahme von hochbegabten Kindern aus allen Stadtteilen Wiesbadens in die Kindertagesstätte Bertramstraße ein Mangel an KiTa-Plätzen für die Kinder aus der Umgebung zu erwarten ist.

Wiesbaden, 16. Februar 2005

Gez.: Ulla Ahrenhöfer  
Sozialpolitische Sprecherin

F.d.R.: Georg Habs  
Fraktionsgeschäftsstelle